

AVILÉS

El Secretariado General Gitano impulsa la participación de los jóvenes

Bajo el título de 'Juventud Gitana-Ciudadanía Europea', la Comisión Europea financia un programa con dos años de duración que busca promocionar a los jóvenes gitanos en las sociedades donde se encuentran

F. B. | AVILÉS

Fomentar la participación de los jóvenes gitanos es el objetivo de un proyecto financiado por la Comisión Europea que lidera la Fundación Secretariado General Gitano. La iniciativa se desarrolla en cinco países, incluido España, y ha elegido Avilés para celebrar mañana viernes una reunión de trabajo entre los socios de la iniciativa.

Bajo el título de 'Juventud Gitana-Ciudadanía Europea', la Comisión Europea financia un programa con dos años de duración que busca promocionar a los jóvenes gitanos en las sociedades donde se encuentran.

La reunión se desarrollará en el salón de recepciones del Ayuntamiento de Avilés a partir de las 12 horas y participarán representantes del Instituto Asturiano de la Juventud y los ayuntamientos de Avilés, Oviedo y Gijón. También visitarán la ciudad los representantes de los otros socios internacionales del proyecto: Athinganoi, de la República Checa; Impreuna Agentia, de Rumania; Romani Baht Foundation, de Bulgaria y Fundación Sociedad Abierta de Eslovaquia. Cada socio estará representado por el coordinador nacional del proyecto, además de los diferentes técnicos de cada organización.

Todas las delegaciones participantes se encuentran en Asturias desde el pasado día 3. En la reunión se intercambiarán información sobre las actividades impulsadas en cada país y su seguimiento.

| Comparte esta noticia -



[¿Qué es esto?](#)